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道内及び町内所管事務調査・議員活動
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産業建設常任委員会　道内所管事務調査
【８月２５日～２６日】

議会広報特別委員会研修会
【８月１８日】

当別町議会議員会　研修会
【１０月１１日】

とうべつ軽トラ・マーケット
【８月２７日】

総務文教厚生常任委員会　道内所管事務調査
【７月１９日～２０日】

議会運営委員会　道内所管事務調査
【９月２８日～２９日】

森林議連　町内研修
【９月２６日】

さん・産・フェスタ２０１１
【８月２０日】

上富良野町・幕別町・芽室町
　上富良野町では、生活習慣病対策を行い、住民の健康づく

りと医療費削減を目指す取組みに
ついて説明を受け、幕別町では、
旧忠類村地区での防災行政無線に
ついて説明を受け、芽室町では、
総合計画の進捗状況を外部で評価
している実例などについて説明を
受け、それぞれ活発な意見交換を
行いました。

美深町・長沼町　　　　　　　　　　　　　　　　
　美深町と長沼町を訪問し
ました。議会運営、議会改
革について、最近の取り 
組み状況や議会改革の取り
組み経過等について説明を
受け、それぞれ活発な意見
交換を行いました。

　全議員で構成される森
林・林業・林産業活性化
推進当別町議会議員連盟
（森林議連）は、町有林の
現況を確認するため、茂
平沢地区の森林総合研究
所分収造林地での保育間
伐業務委託実施個所の 
視察を行いました。

当別町
　当別駅前大通・ふれあ
い倉庫等を主な会場とし
て開催された、さん・産
・フェスタ２０１１で、
むかで＆丸太切り大会
や、牛鬼練り歩きに議員
有志が参加しました。

美瑛町・東神楽町・鷹栖町
　美瑛町では、農業技術研修センターの業務内容や運営体制

等について説明を受け、東神楽
町では、農業者戸別所得補償制
度における産地資金の活用方
法等の説明を受けた。鷹栖町
では、橋梁長寿命化修繕計画の
対象橋梁を現地視察し、コスト
縮減等の説明を受け、それぞれ
活発な意見交換を行いました。

札幌市
　広報コンサルタントの深沢轍氏を講師に迎え、評価の基準

である分かりやすい記事と見出
し、読みやすい紙面づくりの技
術等をテーマに研修を受講しま
した。たくさんの町民の方に、
読んでいただけるような議会だ
よりの作成を目指します。

役場庁舎内　　　　　　　　
　当別町議会議員会は、NPO
法人ゆうゆう大原理事長他２
人の講師を招き、「住民力を発
揮した地域支援講座」を開催
し、地域社会を取り巻く状況
の変化や、高齢者ボランティ
ア事業における、地域スタッ
フの日々のサービスの状況等
について研修を行いました。

札幌市
　札幌市厚別区厚別中央
　ふれあい広場あつべつ
にて開催された、とうべ
つ軽トラマーケットは、
当別産の新鮮な野菜を求
める多くの来場者がある
など、大変盛況で、議員
有志も参加しました。

産業建設常任委員会　町内所管事務調査
【８月１日】

　新設される麦ばら調製貯蔵施設工事概要の説明を受け、町
道太美西四丁目線道路改良工
事について現地視察を行っ
た。石狩農業改良普及センタ
ー石狩北部支所職員より気象
推移や石狩北部管内の生育状
況の説明を受け、蕨岱、東裏、
金沢地区での大豆、水稲、小
豆の生育状況を視察しまし
た。

総務文教厚生常任委員会　町内所管事務調査
【８月５日】

　学校耐震改修工事として、校舎南側外壁に鉄骨耐震ブレス、
耐震壁等を設置し、耐震改修
工事が完了した当別小学校
校舎を視察したほか、町有地
を事務所として貸付して
いる旧老人憩いの家の使用
状況や、貸付契約終了となっ
た旧中小屋中学校の現状復
旧状況などについて視察を
行いました。


